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Медицинские технологии стремительно 
развиваются. И те врачи,  
которые используют в своей практике 
современные инновационные достижения, 
всегда будут востребованы.

Постоянный профес-
сиональный рост — усло-
вие номер один для вра-
чей, работающих в Dr. 
Mauriņa Vēnu Klīnika. И 
сам руководитель клини-
ки доктор Улдис Мау-
риньш просто не пред-
ставляет для себя других 
вариантов. Недавно док-
тор Мауриньш вернулся 
из США, где он и его кол-
леги — врачи клиники 
участвовали в мировом 
конгрессе флебологов. 
Это самый высокий фо-
рум для профессионалов, 
на него съезжаются вра-
чи со всего мира.

— Я и двое моих кол-
лег выступили с докла-
дами на конгрессе, — го-
ворит доктор Мауриньш. 
— На таких мероприяти-
ях всегда можно срав-
нить уровень медицин-
ских услуг в разных кон-
цах света. И я могу с гор-
достью сказать, что мы 
предоставляем самые со-
временные технологии и 
лечим людей по послед-
нему слову науки и высо-
кой медицинской прак-
тики.

И здоровыми,  
и красивыми

— Что нового могут 
предложить врачи ва-
шей клиники своим 
пациентам уже сегод-

ня, а также в ближай-
шее время?

— В этом году мы сде-
лали главный акцент на 
дальнейшее развития 
дерматологии. Посколь-
ку венозные заболевания 
часто идут параллельно 
с кожными проблемами, 
мы включили в состав ко-
манды врачей специали-
ста-дерматолога.

Пациенты, пришед-
шие к нам в клинику, смо-
гут получить консульта-
ции дерматолога по раз-
личным вопросам: не 
только о состоянии кожи 
ног, но и всего тела. Мы 
купили две новые лазер-
ные установки новейше-
го поколения для лечения 
различных проблем кожи, 
а также для омоложения 
кожи. Также мы сможем 
лечить пигментные пят-
на и сосудистую сетку на 
лице и в других местах. То 
есть мы теперь сможем ре-
шать те проблемы, кото-
рые есть сегодня у очень 
многих людей. К нам ведь 
приходят люди не только 
с серьёзными венозными 
заболеваниями, но и те, 
кто хочет лучше, моложе 
выглядеть. И мы можем 
сегодня им предложить 
комплекс решения про-
блем. Люди станут выхо-
дить из нашей клиники 
не только здоровыми, но 
и красивыми.

Выгодно всем
— Уже стало тради-

цией для вас каждую 
осень проводить ма-
стер-классы для вра-
чей. Как обстоят дела 
в этом году?

— В этом году мы не 
изменили традиции. С 25 
по 26 октября в нашей 
клинике пройдут мастер-
классы по лечению веноз-
ных заболеваний. На этот 
раз приедут трое профес-
соров, которые проведут 
показательные «уроки», 
— один профессор из 
Швейцарии и двое из 
Германии. Они серьёзно 
занимаются лечением ве-
нозных заболеваний и 
считаются асами в скле-
ротерапии. Участвовать 
в мастер-классах — это 
ещё одна возможность, 
которую могут использо-
вать наши пациенты. В 
этот раз мы будем лечить 
30 пациентов во время 
проведения мастер-клас-
сов на базе нашей клини-
ки. Но ещё есть возмож-
ность попасть к нам на 
мастер-классы. Тех паци-
ентов, которые придут до 
21-24 октября, мы ещё 
сможем включить в спи-
сок пациентов. Им надо 
до этого времени прийти 
на консультацию к любо-
му нашему врачу, и те, 
кто будет соответствовать 
критериям, смогут уча-
ствовать в этом меропри-
ятии.

— Чем пациенту 
выгодно это участие?

— Уже то, что их бу-
дут лечить одни из луч-
ших врачей в мире, — 
уже большая удача. Кро-
ме того, это лечение не 
будет им стоить ни сан-
тима, оно пройдёт бес-

платно. Плюс к этому па-
циенты бесплатно полу-
чат компрессионные чул-
ки. Дальнейшее лечение 
в клинике, конечно, уже 
будет платным. Но то, что 
будет сделано в рамках 
мастер-класса, могло бы 
стоить для каждого паци-
ента 130 латов, если бы 
они оплачивали это ле-
чение.

Единственное «не-
удобство» для пациентов 
в том, что за действиями 
профессоров будут на-
блюдать врачи из других 
стран. К нам на мастер-
класс приедут врачи из 
стран Балтии, из России, 
Грузии, Азербайджана, 
Белоруссии, с Украины, 
из Германии, Польши, 
Дании. В общей сложно-
сти прибудут 80 врачей.

Наука для людей
— Вы также посто-

янно проводите науч-
ные исследования. Мо-
гут ли пациенты, при-
шедшие к вам на при-
ём, рассчитывать на 
участие в них?

— Мы интенсивно 
продолжаем в клинике 
научные исследования по 
лазерным технологиям 
лечения вен. И я всем со-
ветую в дальнейшем в 
этом исследовании уча-
ствовать. Это очень вы-
годно пациентам: можно 
сэкономить существен-
ную часть средств на ле-
чение — 200 латов.

Это хорошо и для нас: 
мы можем дальше разви-
вать науку и улучшить 
лечение наших пациен-
тов. В результате перво-
го нашего исследования 
пациенты получили бо-
лее комфортное лечение, 

они обходятся без ком-
прессионных чулок после 
лазерной обработки вен. 
Это новшество довольно 
существенное, потому что 
пациентам больше не на-
до носить компрессион-
ный трикотаж, лечение 
стало менее болезнен-
ным. Мы также не лечим 
сразу ответвления, пото-
му что у многих они сами 
уменьшаются после опе-
рации и становятся неви-
димыми на коже. Это 
происходит у 80 процен-
тов оперированных боль-
ных, и только в редких 
случаях с ответвлениями 
нужно что-то делать.

Сейчас мы проводим 
исследования новейшей 
технологии в том направ-
лении, чтобы определить, 
как ещё можно улучшить 
лечение пациентов. Со-
ветую всем, кто приходит 
к нам обследоваться у 
любого нашего врача. И 
если варикозное расши-
рение вен будет соответ-
ствовать тому формату, в 
котором сейчас идут ис-
следования, пациент по-
лучит отличную возмож-
ность избавиться от про-
блемы и сделать опера-
цию со значительной 
скидкой.

У нас осталось ещё 
120 свободных мест, то 
есть мы сможем в рамках 
исследования проопери-
ровать этих людей. Не 
надо бояться участия в 
исследованиях, всё будет 
сделано на самом высо-
ком мировом уровне, по 
лучшим стандартом. В 
нынешнее тяжёлое вре-
мя есть возможность зна-
чительно сэкономить 
средства на лечение. 200 
латов — это очень боль-
шая сумма.

Гарантия здоровья
— Dr. Mauriņa Vēnu 

Klīnika очень популяр-
на, и часто можно слы-
шать самые лестные 
отзывы о работе ва-
ших врачей...

— Пациенты у нас мо-
гут получить дифферен-
цированный подход из-за 
того, что у нас проводят-
ся международные ма-
стер-классы. Я стараюсь 
поддерживать уровень 
наших врачей на самом 
высоком уровне. Знания 
их постоянно повышают-
ся, и это контролируется. 
Поэтому совершенно всё 
равно, к какому врачу на-
шей клиники вы попадё-
те, они все владеют зна-
ниями и мастерством хи-
рурга-флеболога на оди-
наково высоком уровне.

И технологии, и обо-
рудование у нас самые 
передовые из того, что се-
годня есть в мире. Об 
этом говорит количество 
наших пациентов. Уже за 
девять месяцев этого го-
да мы сделали более двух 
тысяч венных операций. 
Это громадное число! Это 
означает также то, что на-
ши врачи имеют огром-
ную практику и знания в 
своём деле. Для каждого 
пациента выбирается оп-
тимальный вид лечения 
и комбинации разных ме-
тодов. Таким образом, мы 
достигаем высокого и 
эстетического, и функци-
онального результата. И 
что ещё также очень важ-
но — пациент выходит от 
нас без шрамов, не испы-
тав боли и в тот же день 
может продолжать актив-
ный образ жизни.

Наши пациенты име-
ют минимальную вероят-
ность рецидива заболева-
ний тех вен, которые мы 
лечили. И поэтому мы да-
ём гарантийный серти-
фикат. Такого в Латвии 
не даёт никто, только от-
дельные клиники в мире 
начинают давать такие 
сертификаты. А мы уве-
рены в качестве своей ра-
боты и поэтому с чистой 
совестью даём нашим па-
циентам сертификат га-
рантии на три года. Если 
в течение трёх лет у па-
циента, оперированного 
у нас по лазерной техно-
логии, что-то случится с 
веной, которую мы опе-
рировали лазером, он 
смело может обращаться 
к нам, и мы бесплатно 
ему поможем. Это суще-
ственный факт, который 
показывает очень высо-
кий уровень диагности-
ки и лечения венозных 
заболеваний в нашей 
клинике.

● Консультации ведущих 
врачей-флебологов

● Самая современная 
диагностика вен ног

● Операции на венах 
ног с применением 
новейших лазерных 
технологий

● Качественные 
медицинские и 
профилактические 
компрессионные чулки

www.venucentrs.lv
Рига, проспект Кокнесес 18A, ул. Калнциема 33, ул. Бривибас 148
тел. 67 374747, 67 374744, 67 610217, 67 315316

Для здоровых и 
красивых ног

реклама

Быть на вершине 
прогресса

Д-р медицинских наук 
Улдис Мауриньш, 
хирург-флеболог.

Окончил Латвий-
скую медицинскую 
академию. Флеболо-
гию изучал в Бонн-
ском университете, 
где защитил диссер-
тацию и получил 
степень доктора на-
ук. Руководителем 
диссертации был 
профессор Эберхард 
Рабе — всемирно 
признанный эксперт 
в вопросах диагно-
стики и лечения ве-
нозных заболеваний.

Д-р медицинских 
наук Улдис Мау-
риньш является 
президентом Бал-
тийского общества флебологов, чле-
ном Латвийской ассоциации хирур-
гов, Ассоциации общества флеболо-
гов Германии, членом Ассоциации 

Мексиканского, 
Латвийского и Все-
мирного обществ 
флебологов, участ-
ником Международ-
ного форума мини-
флебэктомии.

Доктор Мау-
риньш является ав-
тором множества на-
учных и научно-по-
пулярных публика-
ций, посвящённых 
диагностике и лече-
нию венозных забо-
леваний. Имеет мно-
жество международ-
ных наград и сти-
пендий. Также явля-
ется международ-
ным экспертом ла-
зерной венозной те-
рапии, специализи-

рующимся на хирургии и флеболо-
гии. Регулярно проводит обучения 
врачей в Латвии и в других странах 
Европы.

 “ Мы уверены в качестве своей работы 
и поэтому с чистой совестью даём 

нашим пациентам сертификат гарантии  
на три года. 


